

Le Prince Charles de Galles et la Duchesse Camille de Cornouailles effectueront une visite officielle à Cuba



La Havane, 23 mars (RHC)- Le Prince Charles de Galles et la duchesse Camille de Cornouailles arrivent demain dimanche à La Havane pour effectuer la première visite officielle à Cuba de la famille royale britannique.

Selon le programme du séjour de se altesses, qui effcetuent un périple de 10 jours dans des pays des Caraïbes, ils rempliront un vaste agenda de travail marqué par des activités culturelles et sociales.

Cette visite est considérée par Londres et La Havane comme une opportunité pour resserrer les liens bilatéraux, impulsés à partir de la présence à Cuba, en 2016, du secrétaire au Foreign Office de l'époque Philip Hammond, actuel ministre de Finances et de la récente visite de transit en Grande Bretagne du président cubain, Miguel Díaz-Canel.

Cette escale de quatre jours à Cuba, programmée du 24 au 27 mars «à la demande du gouvernement britannique», doit permettre de «mettre en valeur les relations bilatérales grandissantes» entre les deux pays, ainsi que leurs «liens culturels», selon Clarence House, la résidence officielle du prince Charles. Cette visite «fait partie de notre rapprochement de longue date avec Cuba», a souligné un porte-parole du ministère britannique des Affaires étrangères. Celui-ci a fait état d'un «dialogue ouvert et franc et d'un engagement commun «en faveur du progrès dans les domaines qui nous intéressent». Le ministère cubain des Affaires étrangères s'est quant à lui «félicité» de l'annonce de cette visite officielle et a souhaité la «bienvenue» au prince de Galles et à sa femme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/186595-le-prince-charles-de-galles-et-la-duchesse-camille-de-cornouailles-effectueront-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba